München gibt Dir eine Chance

Das Patenprojekt für Auszubildende

Wer wird durch das Projekt unterstützt?

"München gibt Dir eine Chance" ist ein Projekt des Sozialreferats in Kooperation mit der Volkswagen Belegschaftsstiftung. Es begleitet von Beginn der Berufsausbildung bis zum Abschluss Jugendliche und junge Heranwachsende bis 27 Jahre, die einen besonderen Unterstützungsbedarf haben. Aufgrund verschiedenster privater Umstände stehen sie oftmals vor besonderen Herausforderungen, eine geeignete Ausbildung zu finden und diese erfolgreich abzuschließen. Nicht selten fehlt auch eine erfahrene Bezugsperson, die bei Herausforderungen im Alltag hilft.

Durch "München gibt Dir eine Chance" bekommen die Teilnehmenden, sogenannte Mentees, eine*n Mentor*in aus der "Unternehmenswelt" zur Seite gestellt. Diese*r begleitet sie durch die Ausbildungszeit und motiviert sie zu einem erfolgreichen Ausbildungsabschluss.

Die Patenschaft ist dabei individuell auf die Bedarfe und Anforderungen der jeweiligen Mentees abgestimmt und beträgt etwa zwei Stunden pro Woche.



Welche Aufgaben haben die ehrenamtlichen Mentor*innen?

Die Mentor*innen agieren als Vertrauensperson für die Mentees und stehen ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

- > Begleitung über das Berufliche hinaus, auch auf persönlicher Ebene
- Motivation, die Ausbildung durchzuhalten, besonders in schwierigen Phasen
- Offenes Ohr bei Problemen, individuelle Beratung

Informationen und Kontakt

Wenn Sie Interesse an dem Projekt oder in Ihrem Umfeld Personen haben, die an dem Projekt teilnehmen möchten, können Sie sich an uns wenden. Gerne vereinbaren wir einen Termin, bei dem wir alle notwendigen Rahmenbedingungen besprechen.

Sozialreferat, Gesellschaftliches Engagement, Fachbereich Unternehmensengagement Ridlerstraße 75, 80339 München

Frank König | 089 233-48140 | ausbildungsbegleitung.soz@muenchen.de www.muenchen.de/csr

Wir sind München für ein soziales Miteinander